

-CŒUR

Evêques
la presse
document
la forme

dat, et que, dirigées et aidées comme cela doit être, par les évêques, elles prendront les moyens idoines qui leur permettront de répondre amplement aux désirs des familles chrétiennes, et d'élever les jeunes filles qui leur sont confiées à la culture qui convient à une femme chrétienne.

Rapport sur ce qui précède ayant été fait à S. S. Léon XIII en audience accordée au soussigné cardinal préfet, le 24 mars, Sa Sainteté a daigné ratifier et confirmer en tous les points la décision des Eminentissimes cardinaux.

Ce qu'au nom de la Sacrée Congrégation, j'ai dû signifier à Votre Grandeur Révérendissime, à laquelle, avec l'hommage de mon respect, j'offre tous les vœux que je forme pour elle devant Dieu.

Rome, de la Secrétairerie de la Sacrée Congrégation des Evêques et Réguliers, le 27 mars 1899.

de cette
au Vati-
ise d'une
s termes :
e grande
u'il a été

On voit que les communautés religieuses, dont les méthodes passées avaient été jugées si sévèrement, sont louées par la Sacrée Congrégation de qui elles relèvent, sont invitées à ne pas calquer leurs maîtresses et leurs élèves sur celles de l'Université, et excitées d'ailleurs à toujours faire mieux en usant dans l'ordre de toutes les améliorations.

améliorer
r ?
xaminés,

Mme Marie du Sacré-Cœur, par obéissance au Saint-Siège, a rétracté son livre.

digne de

DEVOTION

Au cœur eucharistique de Jésus

de mesure
pas parti-
e France,
les a été
truire les
ont excel-
tienne et

LE Souverain-Pontife a voulu que cette dévotion fut étudiée par les théologiens romains, en vue d'en donner la définition formelle dans le nouveau Recueil authentique des prières et œuvres pies enrichies d'indulgences.

Voici cette définition, telle qu'elle a été insérée dans la *Raccolta* réimprimée en 1898 :

ur adres-
la ferme
leur man-

« Le culte envers le Cœur eucharistique de Jésus ne doit pas s'entendre comme différent en substance de celui que l'Eglise